

Verspätete „Weihnachtsfeier“ der Großen

Abseits des Beckenrandes trafen sich 36 Sportler und Trainer der Wettkampfgemeinschaft Aue-Schneeberg in der Bowlingstreet in Aue. Nach der Bahneinteilung ging es auch schon los. Neben dem Bowling ließen viele Gespräche über die gemeinsamen Erlebnisse der letzten Wettkampfsaison die Zeit wie im Fluge vergehen. Der interne Wettkampf „Sportler gegen Trainer“ spornte viele zu Bestleistungen an. Bester Bowler des Abends war Gabriel Pechstein dicht gefolgt von René Koller und Ronny Wendler. Den ersten Platz in der Mannschaftswertung erreichte die Bahn 4 mit Arne, Florian, Jürgen, Elias, Lukas, Lisa, Ronny und Laura. Nach dem Bowling lud der Verein alle zum gemeinsamen Essen ein.

Ich möchte mich im Namen aller Teilnehmer ganz herzlich bei dem Team der Bowlingstreet für die gute Betreuung vor Ort bedanken. Ebenfalls ein großer Dank geht an unsere Jugendwartin Heidi Fiedler die diese „verspätete“ Weihnachtsfeier wieder super organisiert hat. Danke

Philipp Epperlein